

Les chefs des huit grandes tribus du Botswana font partie de la Chambre des chefs, dont les autres membres sont des sous-chefs. Les projets de loi, qui traitent de certaines prérogatives ou de matières tribales, sont discutés d'abord à la Chambre des chefs, qui est surtout un corps consultatif.

Actuellement, le Botswana et l'Afrique du Sud ont le même régime monétaire et une union douanière existe entre les deux pays. C'est également l'Afrique du Sud qui a le plus d'investissements au Botswana. Approximativement 60,000 ouvriers de la nouvelle république gagnent leur vie dans l'industrie minière sur-africaine; aussi représentent-ils l'une des grandes sources du revenu national. La sécheresse de ces dernières années a désavantagé l'économie du Botswana; sur 1.3 million de bestiaux, elle en a perdu un nombre considérable, faute de fourrage. Les exportations de viande représentent 85 p. 100 des gains en devises du nouvel État, dont elles assurent surtout la viabilité économique.

### **Richesse minérale non exploitée**

Bien que le Botswana ait un sol aride, il pourrait contenir de riches gisements minéraux; on y a découvert de l'or, du cuivre, de l'amiante, du manganèse, du charbon et de la soude. En asséchant les régions marécageuses, on obtiendrait sans doute des terres arables. Le Botswana a foi en l'avenir et sa nouvelle capitale, Gaborone, construite en trois ans, en est le symbole.

Dans le cadre de notre programme d'aide extérieure, cinq enseignants canadiens ont été envoyés au Botswana, dont quatre instituteurs-moniteurs. Un professeur canadien enseigne également dans une université récemment établie au Botswana, qui est dotée aussi de locaux au Lesotho et au Swaziland.